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PROPOSICIONES NO DE LEY 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de seFtiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 992 del Grupo Parla

mentario Popular, firmado por su Por

tavoz señor Espert Pérez-caballero, 

por el que se presenta una Proposición 

no de Ley a través de la cual se for

mula una propuesta de resolución rela

tiva a la subvención de la remolacha, 

campaña 92-93. 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley admitiéndola a trámite, orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la cámara, así como su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

Generalw 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el dÍa ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamen·to de la Cá

mara, presenta la siguiente Proposi

ción no de Ley .. 

La siembra de remolacha está siendo 

subvencionada en varias Comunidades 

Autónomas hasta el importe de 800 

ptas/trn., con el objeto de mantener el 

cupo que en estos momentos tienen con

cedido. 

Dado que en nuestra Comunidad es un 

producto que necesita ser apoyado por 

el Gobierno para seguir en los niveles 

de producción que tiene asignados La 

que además la propia CEE 

permite la subvención de la remolacha, 

y teniendo en cuenta que existen 

acuerdos interprofesionales en este 

sector, es por todo ello por lo que 

este Grupo Parlamentario Popular pre

senta la siguiente Proposición no de 

Ley: 

"Que el Gobierno de La Rioja adopte 

las medidas necesarias tendentes a 

subvencionar con 800 ptas/tm. el pro

ducto de la remolacha durante la cruü

paña 92-93"~ 
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Logroño, 1 de septiembre de 19 92 • 

El Portavoz del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Joaquín Espert Pérez-Caba

llero. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 1046 del Grupo Parla

mentario Popular, firmado por su Por

tavoz señor Espert Pérez-caballero, 

por el que se presenta una Proposición 

no de Ley a través de la cual se for

mula una propuesta de resoluciÓnv re

lativa a la firma de convenio para la 

dotación de alquiler de pisos a estu

diantes universitarios~ 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley admitiéndola a trámite, orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la cámara, así como su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General. 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el dÍa ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamento de la Cá

mara, presenta la siguiente Proposi

ción no de Ley .. 

La reciente aprobación de la Ley de 

creación de la Universidad de La Rioja 

"Gonzalo de Berceo 11 
1 ha puesto de ma

nifiesto las deficientes infraestruc

turas y la fal·ta de previsión que por 

parte de los Gobiernos Central y Auto

nómico ha existido en los planteamien

tos iniciales .. 

SÓlo existe una residencia univer

sitaria con escaso número de plazas 

para albergar a los cerca de 5.000 es

tudiantes que acudieron a las aulas 

riojanas en el curso 1991-1992, aparte 

de las residencias privadas que tratan 

de cubrir la oferta oficial. 

Actualmente se está demostrando 

aquí en Logroño y en las Universidades 

vecinas, la tendencia de los alumnos 

para resolver su alojamiento en vi-
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viendas alquiladas a precios adecua

dos. 

Es por todo ello por lo que este 

Grupo Parlamentario Popular presenta 

la siguiente Proposición no de Ley~ 

"Que el Gobierno de La Rioja firme 

un convenio con el Ayuntamiento de Lo

groño y la Universidad en el que se 

contemple la dotación en alquiler de 

pisos para estudiantes universita-

rios 11 ~ 

J.ogroño, de septiembre de 19 92. 

El Portavoz del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Joaquín Espert Pérez-Caba

llero. 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ORAL 

EN PLENO 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 1007 del Diputado se

ñor Bustillo cañas, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno 6 relativa 

al cumplimiento de la resolución del 

Pleno de 11 de noviembre de 1991 sobre 

el adecentamiento de las riberas del 

Oja a su paso por Santo Domingo de la 

Calzada. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 . 1 . a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septie.mbre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D~ Raimundo Bustillo Cañas, Diputa

do miembro del Grupc Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

El Pleno de la Diputación General 

aprobó por unanimidad el día 11 de no

viembre de 1991 una Proposición no de 

Ley, mediante la cual el Gobierno se 

comprometía al adecen·tamiento y uso de 

ocio de las riberas del Oja en la zona 

del casco urbano de Santo Domingo de 

la Calzada. 
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¿Qué pasos ha dado el Gobierno para 

cumplir tal resolución? 

Logroño, 1 de septiembre de 1992. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Rairnundo Bustillo Cañas. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 1008 del Diputado se

ñor Bustillo cañas, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregantav de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

al comienzo de las obras del adecenta-

miento de las riberas del Oja a su pa

so por Santo Domingo de la Calzada. 

Acuerdo: 

Su calificación corno pregunta de 

contestación oral an·te el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

- 855 -

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D~ Raimundo Bustillo Cañas, Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

El Pleno de la Diputación General 

aprobÓ por unanimidad el día 11 de no

viembre de 1991, una Proposición no de 

Ley mediante la cual el Gobierno se 

comprometía al adecentamiento y uso de 

ocio de las riberas del Oja en la zona 

del casco urbano de Santo Domingo de 

la Calzada~ 

¿Cuándo prevé el Gobierno comenzar 

las obras? 

Logroño, de septiembre de 19 9 2. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Raimundo Bustillo Cañas. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 
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Asunto: 

Escrito núm. 1011 del Diputado se

ñor Fernández Sevilla, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a la regularización de los cobros de 

becas y ayudas concedidas por el IER. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Regl&~cnto de la Cá~ara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D.. Julio Luis Fernández Sevilla, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

Habiendo transcurrido casi un año 

sin que los becarios y beneficiarios 

de las ayudas del Instituto de Estu

dios Riojanos (IER) hayan percibido 

ninguna de las asignaciones mensuales 

de becas, ni tampoco de las ayudas co

rrespondientes al cuarto trimestre de 

1991, con el consiguiente problema pa

ra las personas que no han recibido 

los medios para cumplir con los com

promisos adquiridos y que no podrán 

finalizar los trabajos comprometidos 

para La Rioja, se pregunta: 

¿Se ha tomado alguna medida urgen

te, qué soluciones a esa situación, y 

para cuándo se espera que se regulari

cen los cobros? 

Logroño, de septiembre de 1992. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Julio Luis Fernández Sevi-

lla. 

La Hesa de la Cá-mara, . ' en su reun1.on 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 1012 del Diputado se

ñor Fernández Sevilla, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a la problemática del abono de las be-
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cas y ayudas concedidas por el IER. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General~ 

D.. ,Julio Luis Fernández Sevilla¡ 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno .. 

Habiendo transcurrido casi un año 

sin que los becarios y beneficiarios 

de las ayudas del Instituto de Estu

dios Riojanos (IER) hayan percibido 

ninguna de las asignaciones mensuales 

de becas, ni tampoco de las ayudas co

rrespondientes al cuarto trimestre de 

1991, con el consiguiente problema pa

ra las personas que no han recibido 

los medios para cumplir con los com

promisos adquiridos y que no podrán 

finalizar los trabajos comprometidos 

para La Rioja, se pregunta: 

¿Qué problemas existen para proce

der al abono de las becas o de las 

ayudas? 

Logroño, de septiembre de 1992. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Julio Luis Fernández Sevi

lla. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asu.n.to: 

Escrito núm. 1015 de la Diputada 

señora Las Heras Pérez-Caballero, in-

tegrada en el GrJpo Parlamentario Po-

pular, por el que se presenta una pre

gunta, de contestación oral ante el 

Pleno, relativa al uso de la báscula 

existente en el vertedero de Sajaza

rra .. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 
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Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dña~ Mª~ Carmen Las Heras Pérez

Caballero, Diputada miembro del Grupo 

Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el vigente Reglamento de 

la cámara, formula ante el Consejo de 

Gobierno de La Rioja la siguiente pre

gunta para su respuesta oral en Pleno~ 

En el vertedero de Sajazarra existe 

dentro de las instalaciones una báscu

la para pesaje de vehículos. 

¿A ' que se destina dicha báscu-usos 

la? 

Logroño, de septiembre de 1 9 9 2. 

La Diputada del Grupo Parlamentario 

Popular, Dª.. ~1ª ~ Carmen Las Heras Pé

rez-Caballero. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 1016 de la Diputada 

señora Las Heras Pérez-Caballero, in

tegrada en el Grupo Parlamentario Po

pular, por el que se presenta una 

pregunta, de contestación oral ante el 

Pleno, relativa al costo de manteni

miento de la báscula existente en el 

vertedero de Sajazarra. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General~ 

Dña.. Mª.. Carmen Las Heras Pérez-

Caballero, Diputada miembro del Grupo 

Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el vigente Reglamento de 

la Cámara, formula ante el Consejo de 

Gobierno la siguiente pregunta para su 
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respuesta oral en Pleno~ 

En el vertedero de Sajazarra existe 

dentro de las instalaciones una báscu

la para pesaje de vehículos. 

¿Cuál es el costo de mantenimiento 

de dicha báscula? 

Logroño, de septiembre de 19 9 2 • 

La Diputada del Grupo Parlamentario 

Popular, Dña~ Mª~ Carmen Las Heras Pé

rez-Caballero. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

ASU..."lto: 

Escrito núm. 1017 de la Diputada 

señora Las Heras Pérez-Caballero, in-

-t.egrada en el Grupo Parlamentario Po= 

pular, por el que se presenta una pre

gunta, de contestación oral ante el 

Pleno, relativa al número de pesadas 

diarias que realiza la báscula del 

vertedero de Sajazarra. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Dñª.. M~.. Carmen Las Heras Pérez

Caballero, Diputada miembro del Grupo 

Parlamentario Popular, al amparo de lo 

dispuesto en el vigente Reglamento de 

la Cámara, formula ante el Consejo de 

Gobierno de La Rioja la siguiente pre

gunta para su respuesta oral en Pleno~ 

En el vertedero de Sajazarra existe 

dentro de las instalaciones una báscu

la para pesaje de vehículos .. 

¿Cuántas pesadas diarias se reali-

zan en esta báscula? 

Logroño, de septiembre de 1 9 9 2. 

La Diputada del Grupo Parlamentario 

Popular, Dñª .. Mª .. Carmen Las Heras Pé

rez-Caballero. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el. dÍa 22 de septie.mbre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

- 859 -



Número 63 BOLET!N OFICIAL de la Diputación General de La Rioja Serie B 

referencia el acuerdo que se indicav 

Asunto: 

Escrito núm. 1023 del Diputado se

ñor Olarte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa al trata

miento de pacientes en el Instituto 

OncolÓgico de San Sebastián. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciÓn; de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de SeFtiembre de 1992v 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

En la actualidad los pacientes que 

necesitan tratamiento con Cobaltotera

pia son enviados al Instituto OncolÓ

gico de San Sebastián. Es por ello por 

lo que este Diputado pregunta: 

¿Piensa adoptar el Gobierno regio

nal alguna medida al respecto? 

Logroño, de septiembre de 19 9 2. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Alberto Olarte Arce. 

r~a Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septientbre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 1024 del Diputado se

ñor Olarte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta:r de contestación 

oral ante el Pleno, relativa al trata

miento de pacientes en el Centro de 

Resonancias Magnéticas Nucleares en 

l'!adrid. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trffinite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 
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En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

En la actualidad la mayoría de los 

pacientes que necesitan la realización 

de Resonancias Magnéticas Nucleares 

son enviados a Madrid. Es por ello por 

lo que este Diputado pregunta: 

¿Piensa adoptar el Gobierno regio-

nal alguna medida al respecto? 

Logroño, de septiembre de 19 9 2 .. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Alberto Olarte Arce. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica .. 
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Asunto: 

Escrito núm. 1025 del Diputado se

ñor Olarte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa al trata

miento de reclusos afectados por el 

SIDA. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de Ira 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno. 

En la actualidad los reclusos de la 

PrisiÓn de Logroño afectados del SÍn-
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drome de Inrnunodeficiencia Adquirida, 

son tratados en el Hospital General de 

La Rioja. Es por ello por lo que este 

Diputado pregunta: 

¿Por qué motivos se ha producido 

esta situación? 

Logroño, de septiembre de 1992. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Alberto Olarte Arce. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 1026 del Diputado se

ñor Olarte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el PlenO¡· relativa a la su

presión del Cuerpo de Farmacéuticos 

interinos en nuestra Comunidad~ 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

Mediante Orden de la Consejería de 

Salud, Consumo y Bienestar Social, se 

suprime el Cuerpo de Farmacéuticos in

terinos en nuestra ComunidaCL Es por 

ello por lo que este Diputado pregun

ta: 

¿CÓmo piensa el Gobierno regional 

cubrir los Servicios que prestaban es

tos profesionales? 

Logroño, de septiembre de 19 9 2. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Alberto Olarte Arce. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 
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Asunto: 

Escrito núm. 1029 del Diputado se

ñor Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a las me

didas a adoptar por el Gobierno para 

la remisión de los expedientes trami

tados por contrataciones directas~ 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra~ 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Pedro Mª. Sanz Alonso, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

La Ley General de Presupuestos de 

la Comunidad Autónoma de La Rioja de 

los años 91 y 92, obliga al Gobierno a 

remitir trimestralmente a esta Diputa

ción General una relación de los expe

dientes tramitados sobre contratación 

direc·ta de todos los proyectos de obra 

en la que se indique expresamen<te el 

destino, el importe y el adjudicata

rio. 

¿Qué medidas piensa adoptar el Go

bierno para que no se repita este tipo 

de comportamientos? 

Logroño, de septiembre de 1992. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Pedro Mª. Sanz Alonso. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 22 de septiembre de 

1992, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 1030, del Diputado se

ñor Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que pre

senta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la no 

remisión por el Gobierno de los expe

dientes tramitados sobre contratacio

nes directas .. 
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Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja? 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art~ 71.1.a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 29 de septiembre de 1992. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Pedro Mª· Sanz Alonso, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno. 

La Ley General de Presupuestos de 

la Comunidad Autónoma de La Rioja de 

los años 91 y 92, obliga al Gobierno a 

remitir trimestralmente a esta Diputa

ción General una relación de los expe

dientes tramitados sobre contratación 

direc·ta de todos los proyectos de obra 

en la que se indique expresamente el 

destino, el importe y el adjudicata

rio. 

¿Qué motivos tiene el Gobierno para 

no remitir estos da·tos? 

Logroño, 1 de septiembre de 1992. 

El Diputado del Grupo Parlamentario 

Popular, D~ Pedro Mª~ Sanz Alonso~ 
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